



SEIS DE LAS OCHO PROVINCIAS DEL DEPARTAMENTO DE BENI ATRAVIESAN UNA SITUACIÓN CRÍTICA, DEBIDO A LAS INUNDACIONES. SUS HABITANTES PERDIERON CASAS, CULTIVOS Y GRAN PARTE DEL GANADO VACUNO; LOS CAMINOS QUEDARON ANEGADOS Y ESTÁN EXPUESTOS A ENFERMEDADES.

Pese a situación crítica de afectados

Descartan declaratoria de zona de desastre para Beni

• *Presidente Evo Morales aseguró que la solicitud del gobernador Carmelo Lens se aplica sólo cuando el Estado no está en la capacidad de atender las demandas de la población en emergencia. Número de familias damnificadas sube a 55.645 en el país.*

El Gobierno ratificó ayer que no declarará a Beni como zona de desastre, porque tiene capacidad suficiente para cubrir las necesidades y atender a los damnificados en la amazonía. Los legisladores de la oposición lamentan que las autoridades del Ejecutivo politiquen la tragedia y nieguen esta declaración que abriría las puertas para lograr ayuda internacional.

Asimismo, representantes de Beni, desde la Gobernación hasta el Comité Cívico, pidieron al Gobierno central esa declaración por la emergencia que vive el departamento, pese a existir campañas, la ayuda no llega por falta de transporte o pistas para el puente aéreo.

El viceministro de Defensa Civil, Óscar Cabrera, sostuvo que no hay la necesidad de emitir la declaración de desastre nacional, aunque dijo que el gobernador Lens está en las condiciones de declarar al departamento en zona de desastre natural, siempre y cuando se agoten sus recursos para la atención de familias afectadas por lluvias.

Según últimos datos de Defensa Civil, las familias afectadas por las lluvias ascienden a 55.645, las viviendas destruidas llegan a 1.839, las áreas de cultivos dañadas son 39.289 hectáreas. Los municipios afectados por las inundaciones son 133 que dejaron un saldo de 55 muertos y 11 personas están desaparecidas a consecuencia de riadas y deslizamientos.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Una decena de medallas para los Kostelic

El podio de la supercombinada masculino arrojó varias sorpresas: la ausencia de Bode Miller, el oro del semidesconocido Sandro Viletta, pero también la plata del croata Ivica Kostelic, que a sus 34 años y con sólo dos victorias en Copa del Mundo pocas, para su nivel acostumbrado, en 2013 y ninguna en 2014, parecía en baja forma. Sin embargo, reapareció para convertirse en medallista por terceros Juegos consecutivos, y hacer ascender en la lista histórica al "equipo" que forma con su hermana Janica Kostelic. Ambos, en total, suman ya 10 medallas y son séptimos en la citada lista histórica.

Entretanto, Alemania se mantuvo por segundo día consecutivo en la cima del medallero de los Juegos Olímpicos de Invierno Sochi 2014, en el cual, con los dos de oro conseguidas en la jornada ayer, Suiza se apoderó de la segunda plaza.

Gracias a las actuaciones de Sandro Viletta y Dario Cologna, en las pruebas de súper combinado y campo traviesa, en ese orden, Suiza desbancó a Canadá de la segunda plaza de este departamento.

Inf. Suplemento Deportivo

Se respeta la vida desde la concepción

Tribunal Constitucional ratifica fallo contra aborto

El fallo sobre la despenalización del aborto, que fue ratificado ayer por el Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP), mantiene el principio de respeto a la vida desde la concepción, aunque introduce un elemento que podría facilitar su práctica en casos de que éste sea producto de un hecho delictivo.

Según el presidente del TCP, Rudy Flores, la sentencia elimina el requisito de la autorización judicial previa para la práctica del aborto en casos de hechos delictivos, principalmente violaciones, lo que implica que se podrán realizar abortos con la sola presentación de la denuncia ante autoridad competente.

"Esto a efectos de que el médico tenga el respaldo para que su conducta no sea considerada como un proceso de aborto clandestino, sino un proceso de aborto legalmente permitido", explicó el presidente del TCP.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Francia muestra interés en invertir en temas energéticos

El Gobierno francés habría expresado su interés para realizar inversiones en el país en temas relacionados con el desarrollo energético boliviano, dijo el encargado de la misión económica concurrente de Francia en Bolivia con sede en Lima, William Pécriaux.

El diplomático sostuvo que un proyecto de generación de energía nuclear demanda un largo plazo, al margen de que se requiere de una fuerte inversión.

"Creo que tienen yacimiento de uranio (en Bolivia), no sé dónde, pero creo que hay", señaló Pécriaux.

Asimismo, dijo que tres empresas de su país se presentarán a licitaciones públicas en el sector para la instalación de centrales hidroeléctricas, por lo que Francia aguarda la nueva Ley de Inversiones.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Garita de Lima

Vecinos exigen ejecución de proyecto de paso a desnivel

Ante el conflicto suscitado entre gremialistas y la Alcaldía paceña, los vecinos de la zona amenazaron con una contramarcha por la ejecución del proyecto de paso a desnivel que, según manifestaron, permitirá un mejoramiento integral de la plaza Garita de Lima.

Expresaron también su molestia por la suciedad y la inseguridad que se genera en la zona, por lo que anunciaron una movilización, pidiendo a

los comerciantes que accedan al diálogo y retrocedan a cualquier medida de presión.

Sobre el particular, la ejecutiva de la Federación de Gremiales y Comercio Minorista, Mabel Machicado, ratificó su posición y sostuvo que las protestas continuarán en las puertas de Alcaldía hasta que el municipio deje sin efecto el proyecto para la Garita de Lima.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

SIP repudia asesinato de periodista en Brasil

La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) condenó ayer el asesinato de Pedro Palma, propietario de la publicación Panorama Regional, que era distribuida en el estado de Río de Janeiro. Este es el segundo homicidio cometido contra periodistas en Brasil en lo que va del año. La SIP exigió a las autoridades una "investigación célere y exhaustiva".

Palma fue muerto a balazos el jueves por la noche. Dos sujetos que se movilizaban en una motocicleta le dispararon tres veces frente a su casa. Un amigo de Palma dijo al diario

O Globo que el periodista confesó haber recibido amenazas. Panorama Regional, fundado el 15 de mayo de 1994, denunció irregularidades en la Alcaldía de Miguel Pereira, ciudad localizada a más de 100 kilómetros de la capital estatal.

La Policía informó que está analizando todas las líneas de investigación, y que próximamente citará a los familiares de la víctima para que presten declaraciones.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Batería flexible de alta densidad

Investigadores han creado lo que puede ser la primera batería de litio de alta densidad, una batería flexible. También han probado la batería con una curva constante en un radio de dieciséis milímetros, mostrando una disminución de capacidad de descarga en aproximadamente 7% después de 100 ciclos, en comparación con una caída de tres por ciento mientras que la batería está sin doblar.



KARL - JOSEF HILDEBRAND - EPA

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora **no muestra los resultados.**

SOBOCE, propone una solución.

Son **1264** días y la injusticia continúa.

